



## 歯科講話

学校のホームページはこちらから →



6月12日(木)、3年生を対象に歯科講話を行いました。学校歯科医の先生お二人にお越しいただき、歯の大切さや上手な磨き方などのお話を聞きました。3年生は永久歯に生え替わった子がほとんどだと思います。歯医者さんのお話をうなずきながらしっかり聞いていました。質問感想タイムでは、「歯磨きはどのくらいの時間磨いたらいいんですか?」とか「ママにも歯の磨き方を教えます。」などたくさんの質問や感想を言うことができました。以前に比べて虫歯がある子は少なくなっています。子どもたちの中に歯を守る意識が高くなっている現れでしょう。



## 7月の主な行事

- |                                    |                               |
|------------------------------------|-------------------------------|
| 1 (火) 学期末特別校時 ~7/18まで<br>2・3年5時間授業 | 11 (金) 全校4時間、学級懇談会<br>5年生着衣水泳 |
| 3 (木) 1年生水泳教室                      | 14 (月) スクールカウンセラー来校           |
| 4 (金) 2年生水泳教室 山笠出前授業3年             | 15 (火) 2・3年5時間授業              |
| 8 (火) 2・3年5時間授業                    | 16 (水) 6年租税教室                 |
| 10 (木) 6年生着衣水泳                     | 17 (木) 給食終了、全校4時間授業           |
|                                    | 18 (金) 1学期終業式                 |

## がんばれ子どもたち

たんぽぽの畑で実をつけていたトマトがカラスに食べられていました。写真は子どもたちがカラスから守るために作ったものです。ちょっと可愛いカラスみたいな見かけなので心配です。本物のカラスに負けるな。



### 校長のひとこと

「校長先生、プールに鳥がいます。」  
最近、毎朝のようにプールの横を歩いて登校する子が教えてくれます。これはアイガモ? 涼しい時間にしかいないようで、太陽がギラギラの日中にはどこか涼しいところに避難しているようです。北小のプールも今年は子どもたちの声が聞こえず、寂しそうだったので鳥が来てくれているのでしょうか。今年は蚊が多いので、ぼうふう食べてくれるカモと期待しています。

